

Proyecto ‘Competencias Digitales para crecer’

La iniciativa promueve el desarrollo de un proyecto de capacitación en competencias digitales para posibilitar el acceso a las tecnologías de la información y la comunicación de aquellas personas que están en riesgo de exclusión digital.

‘Competencias Digitales para Crecer’ es una iniciativa de la EAPN-CLM auspiciada por la DG Integración Social de la Consejería de Bienestar Social de Castilla-La Mancha y que que tiene como misión la capacitación en competencias digitales de la población con menos niveles de instrucción para que sean digitalmente autónomas.

La iniciativa promueve el desarrollo de un proyecto de capacitación en competencias digitales para posibilitar el acceso a las tecnologías de la información y la comunicación de aquellas personas que están en riesgo de exclusión digital, teniendo prioridad aquellas inmersas en un proceso de intervención social por su situación de vulnerabilidad, con las que se realizará un itinerario formativo en competencias digitales y una dotación de equipamiento y suministros en caso de cumplir ciertos requisitos como parte de su itinerario de inclusión.

Atendiendo a los datos disponibles publicados a “Estudio tecnología y hogares vulnerables” de EAPN-España , en Castilla-La Mancha, el 32,5% de los hogares pobres no dispone de ordenador o sistema digital de ningún tipo, o lo que es lo mismo, un tercio de las personas pobres de la región, además están en vulnerabilidad digital. Esta situación también alcanza a hogares que no están en pobreza, en concreto al 23,4% de los hogares de la región.

Otro aspecto clave es la conectividad, y en el mismo informe de EAPN-España se indica que en nuestra región el 17% de los hogares en pobreza no dispone de conexión de banda ancha fija, porcentaje que desciende hasta el 14,9% en los hogares no pobres. En el caso de conexión de banda ancha móvil, en la región hay un 15,1% de hogares pobres que sólo tiene este tipo de conexión, situación que alcanza al 16,3% de hogares no pobres.

Este proyecto tiene como objetivo desarrollarse en 13 meses de actividad capacitar, al menos, a 2.400 personas de toda la región y proveerles de recursos físicos y servicios de conectividad para que puedan avanzar de manera decidida en su digitalización.

Para hacerlo posible, la red asociativa EAPN-CLM se apoya en el conocimiento y la implantación de las organizaciones que la conforman para alcanzar a todos los colectivos, territorios y situaciones y dar una respuesta ordenada y coordinada con el objetivo de cerrar la brecha digital que la pandemia Covid-19 ha ampliado en nuestra región.

Asimismo, te animamos, si aún no lo has hecho, a que nos sigas en nuestras redes sociales y te suscribas a nuestro boletín para estar al tanto de nuestras actividades:

- Instagram: [_eapnclm](#)
- Facebook: [EAPNclm](#)
- Twitter: [EAPNclm](#)
- Tik Tok: [eapnclm](#)
- LinkedIn: [EAPN Castilla-La Mancha](#)
- Youtube: [EAPN Castilla-La Mancha](#)
- Suscribirse al boletín: <https://eapn-clm.org/wp/boletin-eapnclm/>